

Die Klasse 4b zieht Vögel groß

Frau Dentl päppelt Amseln von einer Vogelauffangstation auf. Nelly und Karo haben noch einen Baby Spatz, der aus dem Nest gefallen ist und sich das Bein gebrochen hat gefunden. Sie müssen jede Stunde gefüttert werden, deswegen sind sie vormittags bei uns im Klassenzimmer dabei. Es ist spannend ihnen täglich beim Wachsen zuzuschauen und wir wissen jetzt viel über Amseln, Spatzen und die Wildtierrettung. Sie sind super süß, aber keine Haustiere und werden wieder ausgewildert.



Wenn ihr einen verletzten oder hilfsbedürftigen Vogel findet, ruft bei einer Auffangstation an und fragt um Rat.

Viele machen zum Beispiel den Fehler, dass sie den Vögeln falsches Essen oder Trinken geben, durch das sie ersticken oder sterben.



Von Quirin, Jakob und Sebastian aus der 4b

Fotos von Katharina Dent